

"Hemos visto salir Su estrella en el Oriente" (Mt. 2.2)

Señor Obispo, Muy queridos padres y pastores, hermanos cristianos,

La Semana ecuménica de oración por la unidad de los cristianos de este año, empieza proponiéndonos el texto arriba citado que nos presenta la estrella de Jesús siendo el lenguaje para los reyes magos. Un canto ortodoxo, llamado tropario dice que los reyes aprendieron a alabar a Jesús, enseñados por la estrella. La estrella fue capaz no solamente de hablar del Rey del Mundo, sino también de unir a los magos en el mismo camino, para llegar a adorar al Niño Jesús.

¿Qué habría sido si los reyes magos hubieran ignorado la estrella? Seguramente no habrían entrado en la Santa Escritura y en la Tradición cristiana. Nosotros queremos entrar en el libro de la vida, pero ignoramos la voluntad de Dios. El mensaje de los reyes magos es de unidad, cumpliendo la voluntad de Dios que quiere "que todos sean uno" (Juan 17, 21).

El ecumenismo busca acercamientos, caminos de unidad, rezando para que la unidad de los cristianos sea una realidad. Aunque no estemos unidos en la misma fe, aunque el dogma no coincida en las diversas iglesias, aunque no podamos concelebrar en la misma Eucaristía, nada y nadie nos impide practicar las virtudes de la unidad: escuchar, comprender, animar, perdonar, sostener, ayudar, amar.

Estamos en una de las parroquias más ecuménicas de Lleida. Aquí, en este nido se formó la parroquia ortodoxa de Lleida y no puedo olvidar lo que el querido padre Juan Mora me dijo en alguna ocasión: "No sabemos cuándo se unirán las iglesias, pero nosotros ya estamos unidos". Y esta es la verdad. Todo el cariño y el amor que nos envolvió en esta parroquia bendecida nos hacía sentirnos muy unidos. Doy las gracias al Señor por haber conocido esta parroquia. Sin ella, me habría sido muy difícil entender todos los esfuerzos de la Iglesia Católica de rehacer la unidad de los cristianos. El camino lo sabemos, es el amor. Falta seguirlo. ¡Amen!